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令和４年度 第１回 豊後大野市地域公共交通会議

豊後大野市地域公共交通活性化協議会 議事要旨

日時：令和４年６月２７日（月） １０：００～

場所：豊後大野市役所 １Ｆ 保健センター

１．開会

事 務 局：ただいまより、令和４年度「第１回豊後大野市地域公共交通会議及び豊後大野市地域

公共交通活性化協議会」を同時開始いたします。（資料確認、委員交代）

19名参加ということで、会議成立しております。

２．会長あいさつ

会 長：豊後大野市副市長の清水でございます。

本日は、何かとご多用のところ、本会議にご出席いただきありがとうございます。

委員の皆様には、平素より本市交通行政の推進につきまして、ご理解とご協力をいた

だき、この場をおかりして厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症により、社会全体がかつて経験したことがない、大

きな転換期を迎えております。健康への対策を進めながら、社会経済活動も進めてい

く、感染症と共に生きる「新しい生活様式」「ウィズコロナ」を模索しているところで

ございます。

また、最近のロシアのウクライナ侵攻に伴う燃油価格の高騰により交通事業者の皆様

におかれましては、非常に厳しい状況が続いているとお聞きしております。
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当市における公共交通事業への支援の取組みにつきましては、これまでもコミュニテ

ィバスやあいのりタクシーの運行などについては、県内でもトップクラスの取組を行

って参りましたが、今年度はこれまでの取組に加え、プレミアム・タクシーチケット

や車両購入補助の取組みを通じて利用者への快適性・利便性の向上を図りつつ、事業

者支援を行うこととしております。詳細につきましては、後ほど、議題の中で担当よ

りご説明いたします。

さて、本日の会議につきましては、「住民の生活に必要なバス等の確保とその利便性の

向上を図ることを目的に、地域の実情に即した輸送サービスの実現に必要となる事項

を協議するため」のものでございます。

本日の会議では、今年度事業のご紹介や利用状況のご説明をいたします。また、議案

といたしまして予算・決算に加え、令和４年度事業についてご審議をお願いするもの

でございます。

それぞれのお立場から忌憚のないご意見を頂戴し、本会議が円滑かつ効果的に推進さ

れますよう、改めまして、皆様にご理解とご協力をお願い申し上げまして、簡単では

ございますが、開会に当たってのご挨拶とさせていただきます。

本日は、最後までよろしくお願いいたします。

３．報告事項

（１）コミュニティバス・あいのりタクシーの運行状況について

事 務 局：資料の説明（省略）

会 長：それでは、ただ今の内容に関しまして、質問・意見などありましたらよろしくお願い

します。

会 長：この件についてご質問等ありますか。ご意見等無いようですので、次に移ります。

（２）令和４年度 豊後大野市公共交通事業について

事 務 局：資料の説明（省略）

※利用促進事業について

会 長：それでは、ただ今の内容に関しまして、質問・意見などありましたらよろしくお願い

します。

会 長：この件についてご質問等ありますか。ご意見等無いようですので、次に移ります。

４．議題

（１）令和３年度決算報告について

事 務 局：資料の説明（省略）

会 長：それでは、ただ今の内容に関しまして、質問・意見などありましたらよろしくお願い

します。

会 長：特になければ、ただ今の議案について、承認される方は拍手をお願いいたします。
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一 同：拍手（承認）

（２）豊後大野市地域公共交通計画（案）について

事 務 局：資料の説明（省略）

会 長：それでは、ただ今の内容に関しまして、質問・意見などありましたらよろしくお願い

します。

会 長：特になければ、ただ今の議案について、承認される方は拍手をお願いいたします。

一 同：拍手（承認）

（３）豊後大野市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について

事 務 局：資料の説明（省略）

会 長：それでは、ただ今の内容に関しまして、質問・意見などありましたらよろしくお願い

します。

本田委員：指標の満足度について 85.7％と高くなっていると思います。これを是非維持してい
ただければ、と思います。

アンケート結果から課題となるご意見等がありましたら、参考までにご紹介

いただければありがたいです。

事 務 局：コミバスを利用されている方の満足度は高い状況です。利用されていない方の満足

度は低いと考えられます。

目的地まで行けないという課題があり、市外への移動ニーズが高いものと思われま

す。市内外の交通体系の検討が必要だと考えています。

会 長：他になければ、ただ今の議案について、承認される方は拍手をお願いいたします。

一 同：拍手（承認）

（４）豊後大野市公共交通利便増進実施計画の策定について

（５）令和４年度予算について

事 務 局：資料の説明（省略）

会 長：それでは、ただ今の内容に関しまして、質問・意見などありましたらよろしくお願い

します。

会 長：特になければ、ただ今の議案について、承認される方は拍手をお願いいたします。

一 同：拍手（承認）

（６）豊後大野市コミュニティバス大野犬飼線 実証運行（案）について

事 務 局：資料の説明（省略）

会 長：それでは、ただ今の内容に関しまして、質問・意見などありましたらよろしくお願い

します。

馬郡委員：様式で「豊後大野市内高齢者等市民」とありますが、こういう書きぶりでよろしか

ったでしょうか。
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事 務 局：このような書きぶりでよろしいかと思っています。

井下委員：犬飼駅での乗降について、降車が多く、乗車が少ない結果となっていますがその理

由は分かりますか。

事 務 局：詳細は分からない部分もありますが、帰りは三重町駅まで来て、そこから矢田線で

帰宅されている方もいらっしゃるようです。

また、帰りは送迎などの別の手段で帰宅されている方もいらっしゃると考えられま

す。

会 長：他になければ、ただ今の議案について、承認される方は拍手をお願いいたします。

一 同：拍手（承認）

(その他はなし)

会 長：ここまでが本日の議題となります。それでは進行を事務局にお返しします。

５．その他

事 務 局：他にみなさんから何かございますでしょうか。

本田委員：計画の策定について、協力いただきました関係各位にお礼を申し上げたいと思いま

す。豊後大野市の持続可能な公共交通について、引き続き皆様方のご協力をよろし

くお願いいたします。

６．閉会

事 務 局：以上を持ちまして、本日の協議会を終了させていただきます。ありがとうございまし

た。
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（以下敬称略、順不同）

職名 氏名

行政機関（市）

豊後大野市副市長

住民代表

豊後大野市自治会連合会　会長

豊後大野市コミュニティバス関係者

豊後大野市コミュニティバス運営協議会　会長

地元経済団体

豊後大野市商工会　副会長

行政機関（県）

大分県豊肥振興局地域創生部長

行政機関（県）

大分県豊後大野土木事務所長

行政機関（警察）

大分県豊後大野警察署交通課長

鉄道事業者　JR九州(株)

大分鉄道事業部　営業運輸課長

一般旅客自動車運送事業者（組織する団体）

(一社)大分県バス協会専務理事

一般旅客自動車運送事業者（組織する団体）

(一社)大分県タクシー協会　会長

一般旅客自動車運送事業者

大野竹田バス(株)代表取締役社長

一般旅客自動車運送事業者

豊後大野市タクシー協会　会長

運転手が組織する団体

大野竹田バス乗務員代表

運転手が組織する団体

豊後大野市タクシー協会乗務員代表

学識経験者

大分大学経済学部門教授

九州運輸局大分運輸支局

首席運輸企画専門官(企画調整担当)

九州運輸局大分運輸支局

首席運輸企画専門官(輸送・監査担当)

行政機関（市）公共交通担当

豊後大野市まちづくり推進課長

行政機関（市）福祉有償運送担当

豊後大野市社会福祉課長

行政機関（市）高齢者福祉担当

豊後大野市高齢者福祉課長

行政機関（市）市道管理者

豊後大野市建設課長

行政機関（市）スクールバス担当

豊後大野市学校教育課長

令和４年度　第１回　豊後大野市地域公共交通会議
豊後大野市地域公共交通活性化協議会　委員出席者名簿

代理出席者
氏　名 所　属　等 出　欠

委　員 清水　豊 ○

委　員 赤星　成實 ○

委　員 矢野　源平 ○

委　員 麻生　春彦 欠

委　員 田崎　真佐恵 ○

委　員 六角　浩司 新 ◯

委　員 立川　正周 新 ◯

委　員 篠原　基樹 新 代 担当課長 井下　普喜

委　員 脇　　紀昭 ◯

委　員 漢　二美 代 事務局長 山本　真司

委　員 中山　勝宏 ○

委　員 日坂　泰弘 ○

委　員 赤嶺　勝己 ◯

委　員 渡海　一成 欠

委　員 大井　尚司 欠

委　員 本田　勝司 ○

委　員 辻　美貴善 新 代 運輸企画専門官
(輸送・監査担当) 馬郡　洋平

委　員 河室　晃明 ○

委　員 佐藤　浩 新 ○

委　員 高畑　悦信 新 ○

委　員 後藤　泰二 ○

委　員 中城　美加 代 課長補佐兼
教育総務係長 衛藤　幸司

事務局 古庄　英之 豊後大野市まちづくり推進課地域振興係長 ○

事務局 進司　裕治 新 豊後大野市まちづくり推進課地域振興係副主幹 欠


